



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく

南阿蘇村立両併小学校
R2. 4. 28 (火)

No.2
校長 坂田

久しぶりに会えたね！21日の登校日の子どもたちの様子です！

5月6日(水)までの休校が続いていますが、21日(火)は登校日でした。久しぶりに子どもたちの元気な顔を見ることができ安心しました。

1年生は、登校班で初めて登校しましたが、上級生が荷物を持ってあげたり声をかけてくれたりして無事に到着しました！学級目標や係を決めたり宿題の確認をしたりそれぞれの教室で楽しく過ごせたようです。今日も全員元気に登校してきました。田んぼに水も入り始め、田植えの準備も進んでいますね。その中を歩いてくる蛍光ベストを着た子どもたちの姿にほっとしました。



1年生



2年生



3・4年生



5・6年生



電子黒板を見ながら「夢」について発表していた5・6年生！



新しいドリルに名前を書く3・4年生！

1年生。初めてみんなで図書室の本を選びました。



ぜひ ご活用ください！

休校中の家庭学習に役立てるため、村内の学校で分担し、学習動画等をホームページに載せています。熊日新聞にも紹介されていました。

本校は、2年生の算数「グラフと表」を作りました。もうご覧になられましたか？登場している先生は、誰でしょう・・・？(笑)他にも県立教育センター等、様々な家庭学習支援リンクがありますので、パソコンやスマホなどのきまりを守りながら、子どもたちとご活用ください。



吉峰先生、村上先生がきれいにしてくれた中庭で紙飛行機をとばす2年生！

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、文部科学省より布製マスクが児童一人に2枚配布される予定です。今日、最初の1枚を子どもたちに持たせています。2枚目は、5月以降配布予定です。届き次第、またお配りします。



3月の終わりから学校のトイレ改修工事をしていただいています。和式から洋式に変わります。みんなできれいに使いたいと思います。

テレビや新聞等でご存じの通り、熊本県教育委員会より臨時休校を5月末まで延長するよう要請がありました。今後のことにつきましては、分かり次第、安全メール等でお知らせいたします。